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CARPI.	  Paolo	  Belli	  chiude	  stasera	  con	  un	  sold	  out	  la	  stagione	  live	  2015	  dal	  palco	  del	  teatro	  Comunale	  di	  Carpi	  con	  il	  suo	  show	  
“A	  me	  mi	  piace	  lo	  swing	  (…e	  sottolineo	  a	  me	  mi)”.	  
	  
Il	  concerto	  che	  Belli	  e	  la	  sua	  Big	  Band	  presentano	  al	  pubblico	  è	  doppiamente	  speciale:	  non	  solo	  è	  il	  50°	  della	  stagione	  ma	  ha	  



Cliente: Paolo Belli         
5 novembre 2015                                                  

 
Ufficio Stampa TGC Eventi – www.tgceventi.it  - e-mail: ufficiostampa@tgceventi.it   

Sede legale ed operativa: Via Maddalena, 3 - 06038 Spello (PG)   Tel. +39 0742-651772 - Fax +39 0742-651867 Uffici: Circonvallazione Clodia 167  - 00195 Roma  

anche	  una	  finalità	  particolare	  in	  quanto	  i	  proventi	  delle	  vendite	  dei	  biglietti	  saranno	  devoluti	  ad	  A.L.I.Ce.,	  Associazione	  Lotta	  
all’Ictus	  Cerebrale	  della	  sezione	  di	  Carpi.	  Lo	  show	  si	  arricchisce	  di	  una	  “componente	  social”:	  Paolo	  Belli,	  sempre	  attento	  alle	  
nuove	  tendenze	  e	  desideroso	  di	  coinvolgere	  quanto	  più	  pubblico	  possibile,	  farà	  delle	  dirette	  su	  Periscope	  e	  Mentions,	  
applicazioni	  che	  permettono	  di	  condividere	  video	  in	  tempo	  reale	  con	  utenti	  collegati	  da	  ogni	  parte	  del	  mondo.	  Paolo	  Belli	  e	  la	  
sua	  Big	  Band	  portano	  sul	  palco	  un	  sound	  inconfondibile	  e	  un’energia	  contagiosa,	  ma	  a	  Carpi	  ci	  sarà	  sicuramente	  qualcosa	  di	  
speciale.	  Questa	  la	  big	  band	  che	  accompagnerà	  Paolo	  Belli:	  Mauro	  Parma	  (batteria),	  Enzo	  Proietti	  (piano	  e	  hammond),	  
Gaetano	  Puzzutiello	  (contrabasso	  e	  basso),	  Peppe	  Stefanelli	  (percussioni),	  Paolo	  Varoli	  (chitarre	  e	  banjo),	  Pierluigi	  Bastioli	  
(trombone	  e	  basso	  tuba),	  Nicola	  Bertoncin	  (tromba),	  Daniele	  Bocchini	  (trombone),	  Gabriele	  Costantini	  (sax	  contralto	  e	  tenore),	  
Davide	  Ghidoni	  (tromba)	  e	  Marco	  Postacchini	  (flauto,	  sax	  baritono	  e	  tenore).	  «È	  stato	  un	  tour	  de	  force	  di	  50	  concerti	  che	  spero	  
di	  poter	  fare	  anche	  nei	  prossimi	  dieci	  anni	  –	  spiega	  Paolo	  Belli	  in	  una	  pausa	  durante	  le	  prove	  in	  teatro	  –	  Stiamo	  vivendo	  un	  
contesto	  storico	  difficile	  e	  lavorare	  così	  tanto	  è	  quasi	  un	  privilegio	  Siamo	  una	  trentina	  di	  persone».	  
	  
Un	  concerto	  con	  uno	  scopo	  benefico.	  
	  
«Il	  prof.	  Gabriele	  Greco,	  il	  primario	  del	  reparto	  neurologico	  dell'ospedale	  di	  Carpi,	  me	  lo	  chiedeva	  da	  anni	  ma	  non	  ero	  mai	  
riuscito	  a	  trovare	  l'occasione	  per	  stare	  al	  suo	  fianco.	  Quest'anno,	  siccome	  Ballando	  con	  le	  stelle	  è	  stato	  spostato	  a	  febbraio,	  è	  
arrivato	  il	  momento	  di	  esaudire	  il	  desiderio	  e	  dare	  una	  mano».	  
	  
Fino	  a	  febbraio	  niente	  impegni	  televisivi?	  
	  
«Farò	  Telethon	  a	  dicembre	  e	  da	  metà	  gennaio	  sarò	  al	  fianco	  di	  Milly	  Carlucci	  per	  le	  prove	  di	  Ballando	  con	  le	  stelle».	  
	  
Come	  sarà	  il	  concerto?	  
	  
«Sono	  in	  teatro	  e	  sto	  pensando	  proprio	  alla	  scaletta.	  Se	  in	  altre	  città	  abbiamo	  dato	  il	  100%,	  qui	  vogliamo	  dare	  il	  101%.	  Gran	  
parte	  della	  scaletta	  sarà	  quella	  estiva	  ma,	  siccome	  la	  gente	  mi	  ha	  sempre	  dimostrato	  affetto,	  faremo	  qualcosa	  di	  più	  intimo».	  
	  
La	  Juve	  quest'anno	  fa	  fatica	  a	  vincere.	  Ma	  presto	  ci	  sarà	  lo	  scontro	  Carpi-‐Juventus.	  
«L'ho	  già	  detto:	  mi	  auguro	  che	  la	  Juve	  le	  vinca	  tutte	  e	  il	  Carpi	  ne	  perda	  solo	  due.	  Sono	  felice	  del	  ritorno	  di	  Castori,	  perchè	  per	  
noi	  carpigiani	  resta	  immortale».	  
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 


